

La crise de l'identité sexuelle : Une identité égarée

La première phrase du médecin lorsqu'un enfant est né est « Félicitations, vous avez enfanté une fille ! Ou bien, « Bravo ! Vous avez un garçon ! »

La première phrase confirme le genre d'un enfant : l'enfant est déclaré mâle ou femelle.

Mais dans le monde d'aujourd'hui cette phrase, si simple, si facile à discerner, provoque un argument qui cherche à renverser la définition de l'homme et de la femme.

Aujourd'hui la simple idée qu'une personne est née mâle ou femelle et que son genre est déterminé par sa biologie n'est plus acceptée. La société se trouve face à l'idée que chaque personne est libre de choisir sa sexualité, son genre, sans regard à sa biologie physique.

Un concept articulé par Simone de Beauvoir en 1949. Dans son livre, Le Deuxième Sexe, elle affirme : « *On ne naît pas femme, on le devient.* »

Elle a articulé le concept de la distinction entre le sexe et le genre, la distinction entre l'identité sexuelle biologique et la construction sociale et historique du genre et ses stéréotypes.

Une personne née avec un physique mâle peut décider qu'elle est une fille, et une personne avec un physique femelle peut décider qu'elle est un garçon.

Alors selon cette façon de penser, une femme peut être un homme, et un homme peut être une femme.

Et nous nous trouvons face à une situation où on pose la question : quelles sont des conséquences de cette théorie sur la société ?

Un pasteur a écrit ce scénario comme une satire pour montrer l'absurdité de cette pensée et ses implications à la société.

Satire sur la folie sexuelle :

La première chose que vous devez comprendre est que le genre est une construction sociale. "Femme" et "homme" sont des concepts inventés arbitrairement par la société. Ils n'ont rien à voir avec la réalité. Au moment de sa naissance, un enfant se voit attribuer une de ces étiquettes au hasard par des médecins primitifs qui, sans raison valable ou objective, ont décidé qu'un enfant humain avec un physique masculin devait être un garçon et qu'un enfant humain avec un physique féminin devait être une fille.

Ces mots sont complètement interchangeables, de même que les parties du corps. Tout cela ne veut vraiment rien dire.

Mais, souvenez-vous que les personnes génériques que nous appelons de manière dénuée de sens « femmes » sont belles et puissantes et que leur féminité arbitraire doit être constamment célébrée. Les femmes doivent se regrouper et se soulever. Les femmes doivent être représentées de manière égale dans toutes nos institutions. Les femmes sont vraiment merveilleuses, splendides, et des créatures extraordinaires.

Mais il n'y a rien de spécial chez les femmes. Littéralement, n'importe qui peut être une femme. Une femme n'est rien en particulier. Une personne avec une biologie masculine peut être une femme. Une personne avec une biologie féminine peut être une femme. Si un seau de sable s'animait et voulait devenir une femme, il pourrait être une femme. Il n'y a aucun aspect de la féminité qui soit enracinée, biologique ou inaccessible aux hommes. Et la féminité n'a certainement rien à voir avec les parties de votre corps.

Mais si vous n'avez pas de biologie féminine, vous ne devriez pas donner votre opinion sur les droits des femmes. Pas de capacité d'enfanter, pas d'opinion. C'est la devise. La société en a assez que les hommes prennent des décisions concernant le corps des femmes.

Mais il n'existe pas de corps de femme. Les femmes transgenres sont également des femmes. Une transsexuelle est une femme beaucoup plus que toute autre femme. Il n'y a absolument aucune différence entre les deux, et suggérer le contraire est la hauteur du préjudice.

Mais les lois antiavortement sont sexistes, car elles visent spécifiquement les femmes, qui sont celles qui enfantent des bébés. Si les hommes pouvaient avoir des bébés, l'avortement serait complètement légal partout.

Mais les hommes peuvent avoir des bébés. Et les femmes peuvent être des pères. Et les pères peuvent être des mères. Et les mères peuvent être des hommes. Et les hommes peuvent être des femmes. Et les femmes peuvent être des hommes-mères.

Qu'est-ce qui est si déroutant à ce sujet ? Combien de fois dois-je le dire : les hommes et les femmes sont exactement les mêmes à tous égards et toute personne appartenant à un groupe peut tout aussi bien appartenir à un autre parce qu'il n'y a absolument rien du tout qui distingue objectivement ces deux catégories et par conséquent vous ne pouvez pas dire quelque chose à propos d'une catégorie qui ne s'applique pas autant à l'autre.

Mais les femmes sont particulièrement opprimées dans notre société. Les hommes ne savent pas ce que c'est d'être une femme dans le monde moderne. Ils ont des privilèges et un pouvoir institutionnel et ils ne peuvent absolument pas avoir de rapport avec les luttes des femmes. C'est pourquoi il est si important de veiller à ce que les femmes aient toutes les chances de réussir sans être gênées par les avantages injustes accordés aux hommes.

Mais les hommes devraient être autorisés dans le sport féminin. Il est impensable d'opprimer un homme biologique en lui refusant l'entrée dans les ligues féminines. Si les autres filles n'aiment pas ça, elles devraient vérifier leur privilège et se fermer la bouche.

Mais les femmes doivent se lever et dénoncer l'injustice. Ils doivent pouvoir réclamer leurs propres espaces. Ce qui leur appartient ne doit pas être approprié.

Mais les travestis ou transformistes sont magnifiques et étonnants. Il y a peu de choses plus belles que la vue d'un homme vêtu de femme dansant autour de la scène.

Mais les hommes sont des imbéciles arrogants et intrusifs. Mais les hommes sont des femmes et les femmes sont des hommes.

Vous voyez la confusion ici ? Vous voyez le manque de logique ? Toutes les valeurs pour lesquelles nous luttons ont maintenant été jetées à la poubelle. Et je parle des injustices entre hommes et femmes. Une égalité de salaires entre hommes et femmes. Les sports féminins. La violence conjugale. Car maintenant, ce mouvement proclame que ce que nous appelons homme et femme n'existe pas.

Au lieu de dire, *Homme et femme Dieu les a créés*. On doit dire : *Personne et personne, il les a créés*.

Il se peut que vous vous disiez, « *Ah, mais cela ne me concerne pas !* » Mais nous constatons que cela arrive dans les lois de notre société et dans les écoles de nos enfants.

Au Canada, des lois existent qui disent « *Le harcèlement fondé sur le sexe peut impliquer le refus de faire référence à une personne par son nom et son pronom personnel au genre qu'ils ont choisi.* »

C'est-à-dire, si une femme a décidé qu'elle est un homme, et vous l'adressez comme *'Madame ou Mademoiselle*, ou par *elle* au lieu de *Monsieur, il ou lui*, c'est le harcèlement. Et ce mouvement est bien arrivé en Europe aussi.

Dans les écoles, les enfants sont enseignés que l'aberrance sexuelle dans toutes ses formes est bel et bien. Les enfants sont encouragés d'explorer et expérimenter leur sexualité. « *Ni fille ni garçon* » est devenu le slogan.

Si nous constatons une confusion et un manque de logique dans ce mouvement, si vous écoutez les leaders, comme j'ai fait, vous constaterez qu'il n'y a pas d'accord entre eux non plus. Personne de ce mouvement ne peut l'expliquer. Le seul fil en commun est que chaque personne a le droit de décider ce qu'il est bon pour elle. La même idée que nous trouvons à la fin du livre des Juges « *Chacun faisait ce qui lui semblait bon.* »

La réponse biblique

Il y a beaucoup plus que je peux dire concernant ce mouvement pour le mieux expliquer et pour démontrer ses défauts, et peut-être dans l'avenir nous en ferons un séminaire. Mais ce matin je voudrais que nous regardions les origines d'un tel mouvement et la réponse biblique.

Tournez dans vos Bibles à Romains chapitre 1 verset 18.

Romains 1 : 18 – 32

18 La colère de Dieu se révèle du ciel contre toute impiété et toute injustice des hommes qui retiennent injustement la vérité captive, 19 car ce qu'on peut connaître de Dieu est manifeste pour eux, car Dieu le leur a manifesté. 20 En effet, les perfections invisibles de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité, se voient fort bien depuis la création du monde, quand on les considère dans ses ouvrages. 21 Ils sont donc inexcusables, puisque, ayant connu Dieu, ils ne l'ont pas glorifié comme Dieu et ne lui ont pas rendu grâces ; mais ils se sont égarés dans de vains raisonnements (Folie), et leur cœur sans intelligence a été plongé dans les ténèbres. 22 Se vantant d'être sages, ils sont devenus fous ; 23 et ils ont remplacé la gloire du Dieu incorruptible par des images représentant l'homme corruptible, des oiseaux, des quadrupèdes et des reptiles.

24 C'est pourquoi Dieu les a livrés à l'impureté, selon les convoitises de leurs cœurs, en sorte qu'ils déshonorent eux-mêmes leurs propres corps ; 25 eux qui ont remplacé la vérité de Dieu par le mensonge et qui ont adoré et servi la créature au lieu du Créateur, qui est béni éternellement. Amen !

26 C'est pourquoi Dieu les a livrés à des passions déshonorantes, car leurs femmes ont remplacé les relations naturelles par des actes contre nature ; 27 et de même les hommes, abandonnant les relations naturelles avec la femme, se sont enflammés dans leurs désirs, les uns pour les autres ; ils commettent l'infamie, homme avec homme, et reçoivent en eux-mêmes le salaire que mérite leur égarement.

28 Comme ils n'ont pas jugé bon d'avoir la connaissance de Dieu, Dieu les a livrés à une mentalité réprouvée, pour commettre des choses indignes ; 29 ils sont remplis de toute espèce d'injustice, de méchanceté, de cupidité, de perfidie ; pleins d'envie, de meurtre, de discorde, de fraude, de vice ; 30 rapporteurs, médisants, impies, emportés, orgueilleux, fanfarons, ingénieux au mal, rebelles à leurs parents, sans intelligence, 31 sans loyauté, sans affection, sans indulgence, sans pitié. 32 Et bien qu'ils connaissent le décret de Dieu, selon lequel ceux qui pratiquent de telles choses sont dignes de mort, non seulement ils les font, mais encore ils approuvent ceux qui les pratiquent.

Un passage un peu long et qui mérite plusieurs messages, mais ce matin je voudrais tirer simplement la progression dont Paul parle.

Progression :

1. Dieu a fait évident son existence.
2. Les hommes refusent de l'honorer.
3. Ils s'égarerent dans la folie et sans intelligence.
4. Ils ont créé leurs propres dieux.
5. Dieu les laisse prendre leur chemin.
Impureté – » convoitises – » mensonges – » adoration de soi
6. Dieu les livre à la confusion de sexualité
(Tour de Babel – confusion de langues)
Tout est renversé, bouleversé
7. Dieu les livre au renversement de vertu
(le mal est considéré comme le bien)

Nous constatons ici que le résultat ultime d'un rejet de Dieu est la confusion sexuelle.

L'homosexualité dans toutes ses formes ne provoquera pas le jugement de Dieu sur notre société, mais tout ce mouvement LGBTxyz, toute cette confusion sexuelle **est** le jugement de Dieu.

Nous nous trouvons dans une société globale où toutes les formes possibles d'expression sexuelle sont maintenant autorisées à 100%. Nous voulons

pouvoir faire ce que nous voulons, avec qui nous voulons, sans conséquence. Mais la Bible nous avertit « *Vous vous en écarterez à vos risques et périls.* »

Voici l'origine de ce mouvement selon la Bible, mais quelle est la vérité biblique du genre ? Que dit-elle la Bible de notre identité sexuelle ?

Le verset fondamental est Genèse 1 :27

Genèse 1 : 27 *Dieu créa l'homme à son image : Il le créa à l'image de Dieu, Homme et femme il les créa.*

C'est ici que nous trouvons 4 vérités fondamentales :

- 1. Dieu nous a créés à son image** – alors vous n'êtes pas défini par votre désir sexuel, mais par l'image de Dieu. Avant d'être un homme ou une femme, vous êtes une créature créée à l'image de Dieu. C'est la vraie définition de ce qu'est un humain. Nous ne sommes pas des animaux, guidés uniquement par nos instincts.
- 2. Les genres de mâle et de femelle ont été définis par la création.** Il y en a deux. Les hommes et les femmes. Et les hommes et les femmes sont les deux, porteurs égaux de l'image de Dieu.
- 3. C'est Dieu qui a créé et qui a établi le sexe.** V. 28 *Dieu les bénit et Dieu leur dit : Soyez féconds, multipliez-vous, remplissez la terre.* Le sexe entre un homme et une femme mariée est une bénédiction de Dieu.
- 4. L'homme et la femme sont des identités complémentaires.** Il existe des différences intentionnelles, évidentes et importantes mises en place par Dieu. Il y a des différences physiques : il y a des différences hormonales, des différences chromosomiques. Bien que les corps physiques, leurs formes, masculines et féminines, sont très similaires, ce qui les remplit, chaque cellule, chaque chromosome, porte des différences significatives. Au cœur de notre être physique, nous sommes différents. L'homme a été créé à partir de la poussière. La femme a été créée à partir de l'homme. Les hommes et les femmes ont des origines différentes, mais les deux sont façonnés par la main de Dieu.

Voici l'origine du genre, de notre identité sexuelle. Pourquoi ces différences posent-elles tant de problèmes aujourd'hui ? Nous trouvons la réponse dans chapitre 3 de Genèse : la chute et les effets de la malédiction du péché.

Je vous présente ces vérités, pas parce que vous ne les connaissez pas, mais pour vous rassurer, face à une société en train de glisser dans le marais de la folie ; pour vous avertir de ce qui nous attend dans l'avenir, afin que vous soyez préparés et que vous puissiez préparer vos enfants aussi.

Voici quelques applications bibliques :

1. Nous devons développer une vue biblique de la masculinité et de la féminité. Regardons Jésus Christ comme l'exemple d'une vraie masculinité. Il n'était pas un bagarreur, un buveur ou macho. Il n'était pas défini par son amour pour les sports.

Mais, il avait un vrai amour pour ceux autour de lui. Il a pleuré. Il a aimé ses disciples. Il était vulnérable. Sondez les évangiles pour voir un vrai homme masculin.

Dans Galates 5, Paul nous donne cette liste : *Mais voici le fruit de l'Esprit : amour, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, foi, douceur, maîtrise de soi* ; D'où vient cette liste ? Paul a regardé la vie de Jésus et il cite quelques qualités dont il trouve.

Lisez les histoires des femmes de la Bible pour voir la vraie féminité. La femme décrite dans Proverbes 31 ne restait pas dans son boudoir, habillée d'une robe en soie, mangeant des bonbons. Elle était une force dans sa famille et elle était active dans sa communauté.

Tous les garçons ne sont pas bleus et toutes les filles ne sont pas roses. Nous devons éliminer nos préjugés pour la définition d'un homme et d'une femme et les remplacer par les critères bibliques.

2. Nous devons regarder ceux qui sont confus dans leur identité sexuelle pas comme des ennemies, mais comme ceux séparés de Dieu et dans le besoin de l'Évangile. Comme des porte-parole de l'évangile, nous sommes leur seul espoir.

Jésus n'a jamais considéré des pécheurs comme répulsifs, même pas ceux qui étaient impliqués dans le péché sexuel.

Beaucoup de personnes adhérant au mouvement LBGT n'ont jamais vu une famille fonctionnelle, une famille chrétienne, et sont donc à la recherche de quelque chose de mieux.

Nous devons inculquer ces deux applications dans nos familles et dans notre église. Nous devons les enseigner à nos enfants et continuer cette discussion avec eux. Nous devons continuer à les appliquer dans la vie de notre communauté.

Amen.